
Groupe « Unis pour Joinville-le-Pont »
Question diverse pour le Conseil Municipal du 05/04/2016

Monsieur le Maire,

Le projet  de Loi  « Biodiversité »  adopté  en mars  dernier  par  l’Assemblée  Nationale  a  pris  des
mesures fermes pour réduire l’impact délétère, désormais avéré, des pesticides sur notre santé et
celle de l’environnement, avec notamment l’interdiction des insecticides néonicotinoïdes en 2018.
Rappelons qu’en 2008, les plans adoptés à l’issue du « Grenelle de l’Environnement » prévoyaient
une division par deux d’ici à 2018 de la consommation de pesticides en France ; cette ambition a
lamentablement échoué, puisque la consommation a imperturbablement continué à progresser.

La Municipalité  dans le passé a communiqué d’abondance sur son engagement  en faveur de la
réduction de l’utilisation des produits  sanitaires.  Son site Internet  continue de le faire.  Certains
Joinvillais sont même persuadés que la Ville n’utilise plus aucun pesticide. D’autres ont observé des
agents en tenue protectrice pulvériser des produits inconnus sur les arbres d’alignement. 

Pouvez-vous  nous  donner  un  bilan  de  l’utilisation  des  pesticides  de  toutes  catégories  par  nos
services des Espaces verts et de la Voirie, ainsi bien sûr que leurs sous-traitants, depuis avril 2014 ?
Ce bilan, pour être exhaustif, devrait mentionner les lieux, dates et substances concernées, bien sûr.

Je vous remercie par avance.

Michel LAVAL
Conseiller municipal
UNIS POUR JOINVILLE-LE-PONT
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